
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  Fraktion im  
 Stadtbezirksrat 
 Vahrenwald-List 
 
 

 
An die  
Bezirksbürgermeisterin 
im Stadtbezirk Vahrenwald-List 
Frau Edit Bastian 
 
über das Hauptamt, 
Abteilung für Rats- und Bezirksratsangelegenheiten 
 
 

Hannover, den 15.10.2004 
 
 
Antrag gemäß § 10 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover in die 
nächste Sitzung des Bezirksrates Vahrenwald-List 
 
 
Bericht über Umsetzung und Verlauf des Festprogramms zu 700-Jahre-List 
 
Der Bezirksrat möge beschließen: 
 
Die Verwaltung wird aufgefordert, in der nächsten BR-Sitzung dem Bezirksrat einen Bericht 
zum Verlauf der Veranstaltungen zu geben, die anlässlich der Feierlichkeiten zu 700-Jahre-
List stattfanden. Folgende Aspekte sollten in dem Bericht berücksichtigt werden: 
• Wie groß war die Beteiligung der BürgerInnen im allgemeinen? Welche Veranstaltungen 

kamen besonders gut an? 
• Nachhaltigkeitsfaktor: Haben sich auf grund der Veranstaltungen neue Gruppen in der 

List gebildet? Gibt es mehr Aktivitäten im FZH Lister Turm bzw. größeren Zulauf zu den 
vorhandenen Angeboten? 

 
Begründung: 
Im Frühjahr und Sommer diesen Jahres wurde ein umfangreiches Festprogramm zum 
700jährigen Bestehen der List durchgeführt. Es fanden eine Vielzahl von Veranstaltungen 
statt, organisiert von Gruppen und Einrichtungen aus der List. Der Bezirksrat hat die Feier-
lichkeiten mit einem finanziellen Beitrag unterstützt. Nach Abschluss der Feierlichkeiten ist 
für uns nun von Interesse, welches Fazit die VeranstalterInnen (im Kern die Mitarbei-
terInnen des FZH Lister Turm) ziehen. 
 
 
 
 
Eberhard Mecklenburg 
(Fraktionsvorsitzender) 


